

運送業の労災、とにかく多い、「転落・挟まれ」

運転手 積み降し作業時、荷台から転落事故多発

運転手が荷主企業・現場などで荷物を積み降しする際に荷台から誤って転落して負傷する例が目立っている
今後、高所作業での積み降し時に脚立や足場の点検を十分に行うようにしましょう

◇凍結路面 スピードを落とし、車間距離をとり、急ハンドルを控えましょう◇

冬道での追い越し・車線変更は事故に直結！
危険な追い越し 生命の危険！
冬道は…見えない、滑る、曲がれない、止まれない

気を付けないと…
落ちるぞ！ すべるぞ！ ぶつかるぞ！

- 交差点の手前付近は…スリップしやすい
- 橋の上付近は…スリップしやすい
- 山間部、カーブは…スリップしやすい
- 樹木による日陰は…スリップしやすい
- トンネルの出入り口は…スリップしやすい

凍結路面を前提に

- スピードダウンと慎重な運転を！
- 悪天候時の不要不急な運転の中止！
- 夏場より2倍以上の車間距離と早めのブレーキ！
- 急発進・急加速・急ハンドル・急ブレーキは厳禁！

◆労災事故防止 トラックの荷台から…「墜落・転落」、「挟まれ」防止◆

◆作業前、『事前打合せ』を行い、安全に作業を行いましょう◆

- 積み降し作業中の、荷台からの墜落・転落に注意しましょう
- 鋼材、資材の積み降し作業中の、手・指・足のはさまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み降し作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう

敷き鉄板の積み降し作業時 ユニック作業に注意しましょう
「吊り下」には、絶対、絶対…入らないこと 『逃げ場』の確保
ワイヤー、フック、シャックルの安全点検

午後3時 姉と一緒に下校中の9歳女兒

横断歩道で軽乗用車にはねられ重傷 運転していた44歳の女性逮捕

◇登下校時間は、最も危険な時間帯！ スピード落として、細心の注意◇

◇病院・学校・幼稚園・保育所・コンビニ周辺を走行する時は、十分に注意しましょう◇

2020/12/17(木) 5:44

16日午後2時45分頃、三重県の信号のない横断歩道を渡っていた小学生の女の子(9)を、軽乗用車ではねて大ケガをさせたとして女性(44)が逮捕されました。女の子は姉と一緒に下校していて、左のすねの辺りを骨折するなど重傷です。現場は緩いカーブの見通しのよい市道で、警察は女性の前方不注意が事故の原因とみています。

札幌 交差点 左折の軽乗用車にはねられ

横断していた男性、軽乗用車の下敷き

◇左折は死角が多い！ ハンドルを切る前に確認！◇

◇交差点 左折時は、左後方からの横断歩行者、自転車に注意しましょう◇

2020/12/17(木) 8:29

17日午前2時半すぎ、札幌市中央区の駅前通りの交差点で、道路を横断していた歩行者の男性が、左折しようとした36歳の男性が運転の軽乗用車にはねられ、下敷きになりました。男性は通行人によって救出され、病院に運ばれました。その際、意識はあったということです。

早朝5時 自転車を押して歩いていた男性

大型トラックにはねられ、意識不明の重体

現場から立ち去ったトラック運転手の男(56)を逮捕

周辺の防犯カメラや近くを走っていた車のドライブレコーダーなどから容疑者を特定

◇夜間…ヘッドライトをこまめに切り替え、遠目ライトで早期発見！ 事故防止◇

2020/12/16(水) 16:09

15日午前5時20分ごろ、広島県の国道で、自転車を押して歩いていた男性に大型トラックで衝突。頭などにけがをさせ、そのまま立ち去った疑いで、トラック運転手の男性容疑者(56)が逮捕されました。自転車の男性は、意識不明の重体となっています。